

PRESENTACIÓN

La Revista electrónica Letras Jurídicas del Centro Universitario de la Ciénega, en su número 16 contiene una gama importante de temas de gran trascendencia, en este número se hacen partícipes docentes e investigadores, de diversos lugares del mundo, tal es el caso de Cuba, Chile, Portugal, España y México. En donde nos muestran un panorama científico de los temas abordados y que además resultan relevantes para el campo Jurídico, como es el caso de Cuba en donde nos refieren a la Delito Penal Ambiental, la protección y responsabilidad que surge a quien cause menoscabo, por otro lado el Aviso previo y Derecho de Acción que versan sobre el cese de la relación jurídica laboral. Un estudio sobre aspectos genéricos de la Política Pesquera común en la Unión Europea, algunas connotaciones relativas a la ciencia médica que resultan además controversiales como es el caso de la Maternidad subrogada, partiendo de los ineludibles conceptos de justicia e igualdad. Connotaciones importantes sobre la evolución que ha sufrido el reconocimiento de los derechos del niño en los diferentes sistemas jurídicos, así como ventajas y desventajas de sus reformas. La vulnerabilidad al principio de publicidad del sistema acusatorio adversarial con la institución del testigo reservado en algunas entidades federativas de México y el Derecho comparado. Además del análisis de la extradición en la esfera jurídica internacional, que implica el afianzamiento de la protección de los derechos fundamentales, susceptibles de resultar vulnerados con este medio. Y siguiendo en el tenor de los derechos fundamentales, la protección de las insignias culturales y consumidores. Por último la Responsabilidad Patrimonial del Estado en el marco de las afectaciones ocurridas el 22 de Abril de 1991 en Guadalajara, Jalisco, en donde se elabora un recuento de los daños humanos y materiales y la actuación del Estado.

Rogelio Barba Álvarez